

珈琲ぶれいく



富山県立中央病院 検査科 高柳由美

暖かい日と寒い日の差が極端ですが、皆様体調のほうは大丈夫ですか？

世の中の話題と言えば、新型コロナウイルス一色ですね。

とうとうオリンピックまで延期されてしまいました。歴史的な状況のど真ん中なのでしょうね。来年には終息して、延期は間違いなかったといえる日を迎えられることを祈りたいです。

ところで富山での大きな話題と言えば、市内電車の南北接続でしょうか。

ここ十数年、市内電車に縁がなかったですし、車を運転していると、市内電車は正直ちょっとコワかったりするのですが、息子の進学に伴い、恩恵に与る日が来ました。



テレビで当日の富山駅周辺は結構盛り上がっていたので、出かけるついでに、岩瀬駅周辺と南富山駅周辺を見に行ってみました。お天気が良かったこともあり、岩瀬駅周辺はそれなりに人が多くいた気がしました。

南富山駅周辺はやや盛り上がり
に欠けていた感はあるですが…

これから、気候も良くなりますし、外出制限がかかることがなければ、市内電車を利用してのんびりお出かけするのも楽しいかもしれませんね。詳しい路線図などは富山地方鉄道のホームページをご覧になるとよいですよ（リンクできなくてごめんなさい）。

